

Antrag Nr. 03-O-18-0045

CDU-Fraktion

Betreff:

Gutachten über die Gestaltung der Ländchesbahn
(Antrag der CDU-Fraktion)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, ESWE zu veranlassen, das vorgenannte Gutachten, das dort bereits seit ca. Februar dieses Jahres vorliegt, dem Ortsbeirat zur Einsichtnahme zu überlassen oder in Form einer Ablichtung zu übergeben und den Ortsbeirat bei den künftigen Verkehrsplanungen in unserem Bereich mit zu beteiligen.

Begründung:

Der Stadtbezirk Wiesbaden-Medenbach ist mit dem Haltepunkt Auringen-Medenbach Anlieger der Ländchesbahn. Somit besteht bei der Bevölkerung und seitens des Ortsbeirats dieses Stadtteils ein berechtigtes Interesse daran, wie die Gestaltung der Ländchesbahn (Bahnlinie Wiesbaden – Niedernhausen) künftig aussehen soll, zumal damit zum einen ein zusätzliches Haltepunkt angedacht ist, zum anderen die Neugestaltung der Ländchesbahn auch einschneidende Veränderungen im ESWE Busnetz zur Folge haben wird.

Der Ortsbeirat steht der beabsichtigten Neugestaltung der Ländchesbahn positiv gegenüber, legt jedoch Wert darauf, bei der Verkehrsplanung in unserem Bereich von Anfang an mit beteiligt zu werden.

Wiesbaden, 26.08.03